



Bildnachweis: © BVL / Christian Lietzmann

24. Oktober 2024

Deutscher Logistik-Preis: dritter Platz für den Krone Smart Assistant

Der Krone Smart Assistant wurde von der Bundesvereinigung Logistik (BVL) mit dem dritten Platz des Deutschen Logistik-Preises 2024 ausgezeichnet. „Diese Auszeichnung bestätigt unsere Strategie, digitale Innovationen voranzutreiben und die Bedürfnisse unserer Kunden in den Mittelpunkt zu stellen“, sagt Maximilian Birle, Leiter Telematik & Digital Services bei Krone. „Wir sind stolz darauf, mit dem Smart Assistant eine Lösung geschaffen zu haben, die die Effizienz und Transparenz im Flottenmanagement maßgeblich erhöht.“

Der Krone Smart Assistant überzeugt durch seine benutzerfreundliche und effiziente Lösung zur Verwaltung von Flotten in Echtzeit. Durch die Integration in gängige Messenger-Dienste wie WhatsApp, Telegram und Viber bietet er eine barrierefreie Nutzung ohne zusätzliche Apps und reduziert nicht nur die Kosten, sondern auch die Komplexität in der Kommunikation und der Dokumentation.

Mit der Krone Smart Assistant Technologie lassen sich wichtige Informationen rund um den Trailer digital zur Verfügung stellen und verarbeiten, die bislang vorwiegend über Papier abgewickelt wurden: die Dokumentenmappe, der Trailer-Check und die Schadensmeldung. Ein serienmäßig am Trailer angebrachter QR-Code erlaubt es zum Beispiel in der Funktion Trailer-Check, mit Hilfe eines Smartphones den aktuellen Zustand des Fahrzeuges schnell zu erfassen und zu übermitteln. So kann sich der Fuhrparkmanager jederzeit einen aktuellen Überblick über die Einsatzbereitschaft seiner Flotte verschaffen.

Mit der serienmäßig verfügbaren Funktion „Unterstützung eCMR“ lässt sich außerdem das bisher erforderliche Papierformular in vierfacher Ausfertigung durch den elektronische Frachtbrief eCMR ersetzen. Diese Funktion ist möglich, sobald die Integration in die Prozesse des Kunden abgeschlossen ist. Damit eröffnet der Krone Smart Assistant den digitalen Zugang zum wichtigsten Begleitdokument

aller Transporte. Der eCMR sichert als zentrale Schnittstelle allen am Transportprozess beteiligten Parteien denselben Informationsstand. Das führt nicht nur zu einer effizienteren Transportabwicklung und einer einfacheren Administration, sondern bedeutet auch das Ende potenzieller Fehlerquellen im Dokumentationsprozess.

Für die Plug-and-Play-Lösung Krone Smart Assistant sind keine großen Erst-Investitionen nötig. Ebenso wenig ist eine vorherige Registrierung, eine spezielle App auf dem Smartphone oder eine Schulung erforderlich. Die Basisfunktion „Trailercheck“ kann über den Scan des individuellen QR-Codes auf dem Trailer mit einem handelsüblichen Handy durchgeführt werden, auf der im Handy eingestellten Sprache. Die Software dokumentiert sofort Veränderungen und Beschädigungen am Trailer, aber auch Mängel wie fehlende Paletten oder fehlendes Zurrmaterial. Wo erforderlich, löst das Krone Smart Assistant Kundenportal entsprechende Warnungen aus.

Das Krone Konzept des „Talking Trailer“, der nicht nur den technischen Zustand des Fahrzeugs, sondern auch den Frachtbrief digital darstellt, kann auch bei älteren Trailern und Wettbewerbsfabrikaten ohne Telematik-Ausstattung realisiert werden. Diese Fahrzeuge lassen sich nahtlos in das digitale Smart Assistant Kundenportal integrieren und so sicherer, wirtschaftlicher und nachhaltiger betreiben.

Der Deutsche Logistik-Preis der Bundesvereinigung Logistik (BVL) ist eine der wichtigsten Auszeichnungen in der Branche und ehrt jährlich herausragende Innovationen im Bereich der Logistik. Der Deutsche Logistik-Preis wird auf dem Treffpunkt der Logistics Community verliehen, der BVL Supply Chain CX.



Bei Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.:

SIMON RICHENHAGEN

Telefon [+49 5951 209-8216](tel:+4959512098216) · E-mail: simon.richenhagen@krone.de